

und Ergebenheit niemals vergessen. Um was für eine Heilmethode handelt es sich also?“

„Seeluft“, sagte der Arzt.

„Seeluft!“ rief der Prinz aus. „Und darauf kommen Sie zuletzt? Das hätte doch meine Urgroßmutter schon längst geraten.“

„Ja,“ entgegnete der Arzt, „aber nicht aus dem wirklich wissenschaftlichen Grunde. Sie hätte angenommen, die Besserung würde von der Luftveränderung kommen.“

„Woher soll sie denn kommen?“

„Das ist ein Berufsgeheimnis,“ sagte der Arzt, „das ich Ihnen nur mitteilen kann, wenn Sie mir feierlich versprechen, es nicht weiterzusagen.“

„Mein Ehrenwort“, sagte der Prinz. „Wodurch wird also die Seeluft in Wahrheit die Heilung meines Vaters bewirken?“

Der Arzt neigte sich zum Ohr des Prinzen und flüsterte: „Er wird dadurch die Ärzte los.“



Rolf Nesch